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ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ

Состоявшийся недавно 
пленум районного комите
та КПСС решил созвать 
очередную партконферен
цию 12 ноября. Проведе
ние конференции—это боль
шое событие в жизни пар

тийной организации. Сей
час коммунисты на своих 
собраниях обсуж д аю т 
работу за истекший отчет
ный год, избирают партий
ные бюро, секретарей пер
вичных парторганизаций, а 
также делегатов на пред
стоящую конференцию. 
Подготовка к конференции 
проходит в нынешнем году 
совершенно в новых усло
виях, созданных октябрь
ским и ноябрьским Плену
мами ЦК КПСС. На этих 
Пленумах Центральный Ко
митет КПСС восстановил 
ленинский стиль иартийно- 
п^^уководства. Созданы 

'З ^ в и я  для творческой 
деятельности партийных 
органов.

После решений мартов
ского Пленума ЦК КПСС 
иарти%ше организ а ц и и 
глубже стали вникать в 
колхозное и совхозное про
изводство. Коммунисты рай
онной парторганизации 
больше стали заниматься 
коммунистическим воспита
нием" городского и сель
ского населения. Это, бе
зусловно, положительно 
сказывается на результа
тах труда коллективов 
предприятий, совхоза и кол
хозов района.

Два года назад завод 
стройматериалов нахо- 
в числе планово-убы

точных предприятий.В этом 
году предприятие стало 
рентабельным. Увеличился 
объем выпускаемой продук
ции, сокращены накладные 
расхе&й, улучшено исполь
зование оборудования. В 
коллективе более дейст

венным стало социалисти
ческое соревнование. 
Борясь за претворение в 
жизнь решений мартовско
го Пленума ЦК КПСС, 
труженики села досрочно 
выполнили полугодовой 
план продажи продуктов 
животноводства и годовой 
план но продаже зерна 
государству.

День партийной конфе
ренции обычно принято от
мечать новыми успехами, 
достигнутыми в труде и 
массово-политической рабо
те. Задача партийных ор
ганизаций состоит сейчас 
в том, чтобы еще шире раз
вернуть социалистическое 
соревнование за досрочное 
выполнение последнего го
да семилетки.

У нас есть еще предпри
ятия, колхозы, которые не 
справляются с государст
венными планами и зада
ниями, не выполняют 
принятых социалистических 
обязательств. В этом году 
плохо работает Навашин- 
ский судостроительный за
вод. Он из месяца в месяц 
не выполпяет плана, хотя 
здесь принято обязательст
во бороться за звание кол
лектива коммунистического 
труда.

Скоро заводские комму
нисты соберутся на свое 
отчетно-выборное собрание. 
Партийному комитету сле
дует организовать подго
товку к собранию так, что
бы она способствовала мо
билизации коммунистов, 
всех работающих на улуч
шение работы цехов и от
делов, на выполнение обя
зательств 1965 года.

Каждая партийная орга
низация предприятия, сов
хоза и колхоза должна ши
роко обсудить результаты 
деятельности своих коллек-

П о м о гли  с у д о с т р о и т е л и
В нашей артели скопи

лось много необработан
ного зерна. Колхозники не 
успевали его обрабатывать. 
Овес начал даже греться. 
Тогда правление колхоза 
обратилось к рабочим су
достроительного завода, 
проживающим на террито
рии хозяйства, с просьбой 
помочь.

12 сентября, в выход
ной день, на колхозный ток 
пришли 20 производствен

ников. За один день они пе
ревезли к току, пересорти
ровали и переправили в 
склад 20 тонн зерна. Осо
бенно хорошо потрудились 
А. В. Редькин, Ф. А. Де
нисов, комсомолки А. Про
нина, 3. Шаронова и дру
гие рабочие. Правление ар
тели и партийная органи
зация от души благода
рят производственников за 
оказанную ими помощь 
колхозу. Н. Игнатьев.

Выполнили годовой план
Успешно идут дела в ны

нешнем году у работников 
молочных ферм района. 
Некоторые колхозы уже пе
ревыполнили его. Совхоз 
«Кулебакский» выполнил 
годовой план на 108 про
центов. Немногим меньше 
показатель у животново
дов Мамлейского колхоза.

Хорошо идут дела и у 
животноводов, которые ра
ботают на откорме живот
ных. Благодаря их заботам 
многие хозяйства района

также выполнили план по 
продаже мяса государству. 
Животноводы Румасовского 
колхоза первьши заверши
ли выполнение годового 
плана, продав мяса на 132 
процента. Спас-Седченский 
колхоз выполнил план на 
108,1 процента, Гремячев- 
ский—на 105 процентов, 
Ефремовский — на 101,7 
проц. Не отстают и овце
воды. Годовой план они
выполнили на 101,5 про
цента. В. Сасин.

тивов, учесть недостатки, 
наметить пути устранения 
их. Расставить коммуни
стов на решающие участ
ки. Вся политическая, ор
ганизационная работа дол
жна способствовать повы
шению активности труже
ников города и села в хо
зяйственной и общественной 
работе. Ознаменуем район
ную конференцию новыми 
успехами в труде!

Грузинская ССР. К у р о р т  М ендзи. Санаторий « 
хида».
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НА КАРТОФЕЛЬНЫХ ПОЛЯХ
Коробковцы закончили 

сев озимых. Эта работа 
прошла дружно, организо
ванно. На днях колхоз при
ступил к массовой уборке 
картофеля.

Надо сказать, что в этом 
году все нолевые работы 
поставлены в особо тяже
лые условия: дождливая 
погода способствовала 
срыву планируемых меро
приятий. Но когда погода 
более-менее установилась, 
колхозники делали все: и 
жатву, и заготовку кор
мов, и посев озимых, и вы
борку картофеля. Только 
благодаря правильному, 
умелому руководству, кол
хоз не сорвал планируе
мых сроков сдачи продук
тов сельского хозяйства.

Вот и сейчас, пока ре- 
моитпруется картофелеубо
рочный комбайн, мы ведем 
вспашку картофеля ло
шадьми. Иван Петрович 
Панкратов и Виктор Ми
хайлович Леонтьев хорошо 
знают свою работу. Имен
но поэтому правление кол
хоза поручило им провести 
подготовку к выборке кар
тофеля. На днях на вы
ручку полеводам выйдет 
комбайн.

Всего нами запланиро
вано убрать картофель с 
площади в 130 гектаров. 
Надо отдать должное на
шим шефам—рабочим су
достроительного завода. В 
любую погоду, не считаясь 
со временем, они выбирают 
клубни. Не было еще та-

ИДЕТ ВТОРОЙ ХЛЕБ!
Каждый осенний день 

приносит все новые и новые 
заботы колхозникам. Только 
закончили сев озимых, а 
на очереди дня встала 
уборка картофеля.

Площадь, занятая под 
картофель в бригаде № 2 
Новошинского колхоза, 
большая—30 гектаров. Уб
рать ее мы должны вруч
ную. Накануне копки еще 
раз проверили, все ли у 
нас готово: хватит ли кор
зин, в порядке ли плуги.

Картофель выиахивали 
лошадьми, а колхозницы 
выбирали его в корзины. 
Сразу же организовали от
возку. Выбранные клубни 
отправляли в гурты. Рабо
тали горячо, с задором и 
старые и молодые, не от
ставал никто.

JI. М. Ларина, Е. К. Ка

тина, А. Д. Харитонова 
быстрее всех наполняли
свои корзины отборными
клубнями, не давая «про
стаивать» возчикам Б. 0. 
Игнатьеву и Б. А. Павло
ву.

Напряженно работали 
колхозники весь день, и 
лишь поздно вечером воз
вратились домой, усталые, 
но довольные. Еще бы, их 
труд с лихвой вознагра
дился хорошим урожаем. 
За один день в гурты за
сыпано 3,5 тонны отборно
го картофеля. Приятно со
бирать богатый урожай!

Завтра снова в поле, 
время не ждет. К 5 октяб
ря колхозники решили 
полностью убрать весь кар
тофель.

М. Павлов.

кого, чтоб кто-то отказался 
от полевых работ, жало
вался на трудность.

Впереди непочатый край 
уборочных работ. 130 ге
ктаров предстоит выбрать 
картофеля. Правда, с пло
щади в 30 гектаров вы
брать обещают шефы, но и 
те оставшиеся гектары тре
буют от колхозников на
шей артели напряженного, 
добросовестного труда.

На вывозке картофеля 
у нас трудятся четыре са
мосвала. Беспрерывно они 
подъезжают к Ефаповско- 
му крахмалотерочному за
воду. Так что судьба уро
жая с картофельных план
таций в надежных трудо
вых руках.

Воирос о материальной 
заинтересованности кол
хозников был тщательно 
продуман на правлении за
ранее.

Правление установило 
твердую оплату тем людям, 
которые заняты на выбор
ке. 10 процентов от вы
бранного картофеля идет 
колхозникам, так что за
работок людей зависит 
только от них самих.

Такая оплата труда не 
замедляет сказаться — 
полевые работы идут ус
пешно. Полеводы работа
ют с полной отдачей. Осо
бенно хочется отметить 
Дарыо Александровну Ша
рапову, Татьяну Алексеев
ну Карпову, Анастасию 
Николаевну Щаникову. 
Они своей работой увле
кают и других членов 
сельхозартели.

М. Полежаева,
агроном К оробковского 

колхоза.



Партийная жизнь

Р А З Г О В О Р  Н А Ч И С Т О Т У

Ярославль. Большую помощь оказывают ярослав
цы райцентрам области в организации торговли. Пер
вый ярославский горпищеторг шефствует над * торго
вой сетью Большого Села. В магазины Большого Се
ла отправлен инвентарь, оборудование и материал 
для отделки торговых залов. Специалисты горпище- 
торга помогают своим подшефным и в оформлении 
залов.

На снимке (слева направо): художник первого 
горпищеторга С. Н. Касторалий, старший продавец 
гастрономического отдела магазина «Север» А. В. 
Самсонова, главный товаровед горпищеторга К. П. 
Жуков и заместитель заведующего гастрономическим 
отделом магазина №  14 Н. Н. Смирнова перед ЛШЗ,- 
дом в Большое село.

Фото А. Скворцова. Фотохроника ТАСС

В комплексной бригаде *

Организованно собрались 
коммунисты Малншсвского 
колхоза на свое отчетно- 
выборное собрание. Они 
пришли с единой мыслью— 
подвести итоги проделанной 
работы по выполнению мар
товского Пленума ЦК КПСС, 
вскрыть недостатки, меша
ющие хозяйству брать но
вые рубежи.

Докладчик, секретарь 
парторганизации А. И. Ла
зарева, и выступившие в 
прениях коммунисты спра
ведливо отметили, что ос
новное свое внимание парт
организация подчиняла 
главному — неотложному 
подъему общественного хо
зяйства, повышению благо
состояния колхозников.

В результате многие по
левые работы завершены в 
намеченные сроки. Колхоз 
своевременно выполняет 
обязательство по продаже 
государству молока и мяса, 
а по продаже зерна и шер
сти оно уже перевыполне
но. Колхозникам выдано на 
трудодень по килограмму 
200 граммов хлеба, или на 
300 граммов больше про
шлого года.

Однако отчетный доклад 
секретаря был несамокри
тичным. Тов. Лазарева 
умолчала о серьезных не
достатках в деятельности 
парторганизации, обошла 
многие нерешенные вопро
сы, не сказала о том, что 
необходимо практически 
сделать, чтобы добиться 
более лучших показателей 
в работе колхоза.

Именно поэтому доклад 
вызвал бурную активность 
при его обсуждении. Из 11 
человек, присутствовавших 
на собрании,в прениях вы
ступило 9. Коммунисты 
критиковали партийное бю
ро за слабый контроль над 
хозяйственной деятель-

Выборка картофеля— за
вершающий и очень ответ
ственный этап уборочных 
работ. Она не менее важна, 
чем жатва, нотому что 
картофель—продукт, кото
рый пользуется большим 
спросом у населения, идет 
на сдачу государству, и 
от продажи его хозяйство 
получает приличный доход. 
В минувшем году мы про
дали его на 13779 рублей. 
К тому же, он входит в 
оплату трудодня и идет на 
корм скоту.

Вот почему к уборке 
картофеля в нашем колхо
зе начали готовиться за
благовременно. Механиза
торы отремонтировали кар
тофелеуборочный комбайн, 
плуги. Правление колхоза 
позаботилось о том, чтобы 
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ностью правления колхоза, 
за плохую постановку по
литического просвещения, 
за развал работы клуба и 
другие упущения.

Коммунист А. А. Рома
нова говорила о том, что 
заведующая клубом т. Хрун- 
кова не справляется с воз
ложенными на нее обязан
ностями. Все ее функции 
сводятся к тому, чтобы от
крыть и закрыть двери 
клуба, никакой массовой 
работы среди колхозников 
она не ведет. А ведь было 
время, когда клуб действи
тельно являлся культур
ным очагом. В нем чита
лись лекции и доклады, хо
рошо работал драматиче
ский кружок. Партийная 
организация даже не удо
сужилась ни разу обсу
дить вопрос о работе клу
ба.

Серьезный упрек комму
нистами сделан в адрес 
председателя колхоза В. Ф. 
Салева и его заместите
ля Н. А. Маркина, которые 
прежде всего повинны в 
разбазаривании весной 
семенного картофеля, не
допустимой затяжке с се
вом озимых культур и дру
гих промахах в работе.

Правда, тов. Маркин в 
своем выступлении пытал
ся оправдаться. Всю вину 
за срыв лучших сроков 
проведения осеннего сева 
он решил отнести за счет 
плохой погоды, которая 
помешала, якобы, своевре
менно убрать горох,посеян
ный в паровых полях. Но 
коммунисты этой версии 
дали справедливый отпор.

—Ссылки на неблагопри
ятную погоду — необосно
ванны,—заявил коммунист
А. А. Сергеев. Хороших 
дней для того, чтобы уб
рать горох и начать сво
евременно сев, было впол-

была тара, в которую мож
но собирать клубни. За 
три дня до выезда в поле 
было проведено общее соб
рание колхозников. На нем 
люди были ознакомлены с 
планом уборки картофеля 
и с оплатой.

Правление колхоза пра
вильно поступило, хорошо 
продумав оплату труда на 
уборке картофеля. Ведь 
эта работа очень трудоем
кая и не удивительно, что 
требует большой материаль
ной заинтересованности 
людей в труде. Кроме ос
новной оплаты пв полтора 
рубля на трудодень, кол
хозники получают одну де
сятую часть от общего ко- 
личещра выбранного кар
тофеля.

В нынешнем году уро
жай картофеля хороший— 
до 150 центнеров с гекта
ра. Выращен он механизи
рованным звеном, которое 
возглавляет опытный ме

не достаточно. Вся беда в 
плохом руководстве поле
выми работами правления 
колхоза и отсутствие кон
троля за его деятель
ностью со стороны пар
тийной организации.

Тому же, в основном, 
посвятили свои выступле
ния В. И. Цаплев и С. М. 
Гаврилов. Они резко кри
тиковали правление колхо
за за серьезные промахи. 
Говорили о том, что в раз
гар уборочных работ мно
гие колхозники проводили 
время в безделье. Вместо 
того, чтобы убрать с полей 
гороховую солому и быст
рее начать сев озимых, в 
колхозе пять дней не ра
ботали по поводу престоль
ного праздника. А правле
ние артели и партийное 
бюро, спокойно взирая на 
это безобразие, выжидали 
какой-то сверхблагопри- 
ятной погоды.

Коммунист И. Н. Хрун- 
ков и другие указывали на 
то, что идеологическая ра
бота в колхозе находится 
не на высоте, слаба дея
тельность редколлегии 
стенной газеты, забыто 
социалистическое соревно
вание, мало обращается 
внимания на нарушителей 
трудовой дисциплины.

Вскрывая недостатки, 
коммунисты тем самым 
подсказывали новому сос
таву бюро, на что надо 
обратить в первую очередь 
особое внимание.

Собрание избрало новый 
состав бюро, наметило меро
приятия по улучшению ра
боты партийной организа
ции колхоза.

Секретарем парторгани
зации избрана А. И. Ла
зарева, заместителем сек
ретаря—А. А. Романова.

Ф. Мухин.

ханизатор Василий Гри
горьевич Корнилов. С са
мой весны и все лето трак
тористы вели за участка
ми, где растет картофель, 
заботливый уход. Они хо
рошо обработали и удоб
рили почву перед посад
кой клубней. На каждый 
гектар вывезли по 30 тонн 
торфонавозных компостов. 
Уход вели по правилам 
агротехники. Произвели 
одно довсходовое бороно
вание, дважды пробороно
вали плантации по всхо
дам. Делали обработку 
междурядий и подкормку. 
И труд механизаторов оку
пился. Сейчас они ирини- 
мают активное участие в 
уборке урожая.
На тракторных тележках 
отвозят картофель с полей 
к месту хранения.

Всего колхозу предсто
ит выбрать клубни с 60 
гектаров. Согласно рабоче
му плану уложиться долж
ны за 26 рабочих дней. И 
как показали первые дни 
работы, в этот срок уложим
ся. Сейчас в день осво
бождается площадь в три 
гектара. Ежедневно на по-

Комплексной бригадой №3 
в Монаковской сельхозарте
ли руководит коммунист 
Мария Ивановна Гришина. 
В бригаде трудятся трид
цать человек, в трудную ми
нуту на помощь гришин- 
цам приходят престарелые 
односельчане.

Членам бригады прихо
дится делать все. На то 
бригада и названа ком
плексной. Семь человек ра
ботают доярками. Они об
служивают 150 голов круп
ного рогатого скота. На 
обслуживании у животно
водов и 280 овец.

Все лето трудятся чле
ны бригады и на полевых 
работах. Они вносят удоб
рения под озимые, сеют и

Ш И
ля выходят 50-60 человек. 
Большую помощь нам ока
зывают рабочие цеха № 14 
судостроительного завода.
В день они выбирают кар
тофеля с 0,5-0,75 гектара. 
На днях пустим картофеле
уборочный комбайн, и дело 
пойдет быстрее. Сразу его 
не применили, потому что 
освобождаем наиболее низ
кие участки, где почва тя
желая, и пускать комбайн 
по ним нельзя.

Большую помощь правле
нию колхоза в организа
ции уборочных работ и со
хранности урожая оказы
вают коммунисты. Они лич
ным примером нризывают 
людей работать как мож
но лучше. Привлечены к 
работе народные контро
леры. Они по бригадам про
веряют качество работ: не 
остаются ли клубни в зем
ле, не теряются ли во вре
мя перевозок. Все это да
ет уверенность, что кар
тофель у нас будет убран 
вовремя и без потерь.

Т. Хозина,
агроном Угольновского 

колхоза.

ведут вспашку для уборки 
картофеля, выбирают его. 
Дела идут успешно.

Бригада № 3 соревнуется 
с бригадой № 2 и являет
ся ведущей в этом сорев
новании. Ее члены борют
ся за звание коллектива 
коммунистического труда. 
Думается, что трудолюбие 
поможет коллективу добить
ся этого почетного звания.

Ю. Ларионов.

СОВЕЩАГиИТ 
АГРОНОМОВ

13 сентября в управлении 
сельского хозяйства про
водилось совещание с аг
рономами колхозов. Был 
обсужден ряд вопросов, ка
сающихся засыпки семян 
под урожай 1966 года, 
озимого сева, подъема з: - 
би, заготовки и вывозки 
удобрений< известкования 
кислых ночв.

На совещании был об
сужден также вопрос об ор
ганизации агрокружков в 
каждом колхозе. Было кон
кретно намечено количест
во слушателей и подобра
ны преподаватели.

На совещании решили 
довести засыпанные семе
на до посевных кондиций к 
1 октября 1965 года, за
кончить подъем зяби к 15 
октября 1965 года.

В осенний период в каж
дом хозяйстве необходи
мо заняться приготовлени
ем компостов из торфа и на
воза вместе с минеральными 
удобрениямии. Обязатель
но обратить внимание на 
упорядочение размещения 
сельскохозяйственных куль
тур в полях севооборотов.

В этом году будет про
водиться районная сель
скохозяйственная выстав
ка. Обязанность всех аг
рономов— подготовиться к 
ней.

Т. Моськина.

УБЕРЕМ КАРТОФЕЛЬ 
БЕЗ ПОТЕРЬ



СЕЛЬХОЗПРОДУКТЫ—ГОРОДУ
НЕ НА Б О Й К О М  М Е С Т Е

...По улице Ленина идет 
пожилая женщина. На спи
не у нее корзина с карто
фелем. С лица женщины 
тонкими ручейками стека
ет пот. Видно, ноша не из 
легких. Знакомимся. Фами
лия женщины —- Шарапова 
Анна Якимовна, по ее сло
вам—пенсионерка.

—Анна Якимовна, отку
да картошка?

—С базара, сынки. Надо 
маленько запастись карто
шечкой.

Говорим ей: «Хорошее
дело, но зачем же вам хо
дить так далеко? Вот же 
рядом овощной.ларек?»

—Что вы, что вы! Мно
го раз бывала здесь, и все

замок. Люди говорят, что 
ларек свой план выполнил, 
да и сносить его собирают
ся.

—А так-то хорошо было 
бы. Живу рядом, два дома 
от ларька. Подходим к 
ларьку. Аршинными буква
ми начертано: «Картофель- 
овощи». Это—овощной ла
рек магазина № 13. Вы
веска гласит: работает с 
восьми утра и до шести 
вечера.

Не знаем, сколько он уже 
«выходной», но, судя по 
ржавому замку, можно оп
ределить наверняка, что 
«выходной» в ларьке слиш
ком затянулся.

Директор магазина № 13

Калистратов Ю. В. дает 
пояснения:

—Да, ларек от нашего 
магазина. Да, не работает, 
нет продавцов.—Знаете, ла
рек не на бойком месте,— 
доверительно сообщает ди
ректор. Вот как-то прода
вали виноград, так не бе
рут. А овощи есть: и ка
пуста, и огурцы, и карто
фель. На рынке—там и 
торговый магазин есть.

Какое «бойкое» место 
нужно директору для овощ
ного ларька—мы не дога
дались. Оставим этот во
прос на размышление Ка- 
листратова Ю. В., а нам 
нужно спешить на рынок.

ОВОЩИ БЕРУТ ОХОТНО
На воротах рынка вывес

ка. С трудом читаем: кол- 
хоз-ный рынок. Когда-то 
красиво выведенные буквы 
заилили толстым слоем 
ржавчины. Об этом писала 
«Приокская правда», но, 
видно, заведующей рынком 
тов. Ашиной до этого нет 
дела.
Здесь идет торговля фрук

тами и овощами, на рынке

всегда людно, оживленно.
Продавец магазина № 5 

Ольга Ивановна Ивентьева 
говорит:

— Овощи берут охотно. 
Картофель — особенно. 10 
копеек за килограмм. Это 
недорого. В этом году уро
жай хороший, и думаем 
удовлетворить потребности 
в этой культуре всех поку
пателей. Есть свекла, ско

ро появится в массовую 
продажу и капуста. На се
годня нет лука, но на днях 
завезут.

Ольга Ивановна с трид
цатых годов работает в 
торговле, и мы верим ей, 
что своего она добьется. 
Будет лук, капуста и все 
положенные овощи.

ГОРОЖ АНЕ В  ПРЕТЕНЗИИ НЕ БУДУТ
В ворота овощехранили

ща въезжают маш ины: 
первая, вторая, третья, чет
вертая... Все доверху за
гружены отменными клуб
нями картофеля. Урожай 
второго хлеба доставлен 
из Сонинского и Поздня
ковского колхозов.

Наш гид, заведующий 
иродбазой Дмитрий Андрее
вич Галкин, (заведующего 
овощной базой не было, 
принимал овощи) ведет нас 
в склад, заново, отделанный 
в этом году. Здесь будут 
храниться квашеные огур
цы, капуста, помидоры. 
Ровными рядами выстрои
лись бочки. Это набирают 
в засол помидоры. Скоро 
будет поступать поздняя 
капуста, и сейчас идет под
готовка тары для ее за
сола.

А пока Мария Ивановна 
Матросова, Наталья Ива
новна Райкова и Анна Сер
геевна Сочнева «колдуют» 
над раствором.

—Мария Ивановна, от
кройте, пожалуйста, сек
рет засола капусты.В про
шлом году она на редкость 
была и свежа, и вкусна, 
и в меру солона,—просим 
мы.

— А секрет простой. Ра
ботаем по книгам да по 
житейскому опыту,—отве
чает М. И. Матросова.

Эти женщины работают 
здесь издавна, отлично зна
ют «кухню» засолки ово
щей и, как неутомимые 
труженицы, на хорошем 
счету у всего коллектива.

В помещении, где будет 
храниться картофель, про
ведено отопление, (а вдруг

зима будет холодной), и 
теперь морозы не страш
ны.

Из-за приоткрытой две
ри второго этажа храни
лища вырывается аромати
ческий запах садов. Здесь 
в аккуратных ящиках «то
мятся» вот уже более не
дели яблоки—дар садово
дов Украины. Пятнадцать 
тонн ждут прилавка. А по
ка в торге города узна
ют у поставщика цену фрук
тов. Надо отдать должное 
Дмитрию Андреевичу Гал
кину в безукоризненной 
чистоте хранилища.

Базисты готовы принять 
и подготовить на зимнее 
хранение необходимое ко
личество овощей, потребное 
как для продажи населе
нию, так и для обществен
ного питания.

ТОННЫ, тонны... сотни тонн
—Торговому отделу,— 

сказал в своем интервью 
заместитель директора тор
га А. П. Терентьев,—сле
дует заготовить '500 тонн 
картофеля, из которых 350 
тонн пойдут на зимнее хра
нение. На сегодняшний 
день общепиту и населе
нию продано 85 тонн и за
ложено на зимнее хране
ние 75 тонн картофеля.

Свеклы по плану нужно 
заложить на зиму 3 тонны, 
заложено—2 тонны. Зеле
ных помидоров засолено 3 
тонны. О гурцов засо-

Когда эта статья была 
подготовлена к печати, мы, 
помня обещание А. П. Те
рентьева о принятии эк
стренных мер по открытию 
овощного ларька от мага-

лено на 5,2 тонны больше, 
чем предусматривалось пла
ном. До сих пор еще не 
закладывали на хранение 
морковь и лук. Эти куль
туры будут заготавливать 
несколько позднее.

—Следует отметить, чю 
в этом году овощей мы за
готавливаем н е ск о л ьк о  
больше, по сравнению с 
прошлым годом,—говорит
А. П. Терентьев.— Это и 
не удивительно. Город рас
тет, растут и запросы на
селения. Наша задача—

От редакции:
зина Ж  13, поинтересова
лись, как он работает пос
ле длительного перерыва.

Да, ларек был открыт, и 
горожане охотно покупали 
арбузы. Получена и цена

полностью удовлетворить 
эти запросы.

Хмурится сентябрь. За
частую моросит холодный 
осенний дождь. Время не 
ждет. У работников торго
вого отдела впереди мно
го работы по заготовке 
овощей для населения шь 
шего юрода. Надо criP 
шить.

А. Слабунов,
инспектор внештатдрго 

отдела бытового 
обслуживания# 

Г. Хомяков,
сотрудник газеты 

«Приокская правда».

на яблоки и другие фрукты.
Такая оперативность ра

дует, и стоит только поже
лать работникам торгового 
отдела работать четко, бы
стро и культурно.

i .v . ,т
Московская область. В научно-исследовательском 

институте овощного хозяйства разработан способ комп
лексной уборки моркови. Одна из машин работает на 
поле. Она выкапывает корни, обрезает ботву и при 
помощи транспортеров подает морковь на грузовую 
автомашину. Последующие операции—очистка и сор
тировка моркови производятся специальными механиз
мами на сортировочном пункте.

Весь комплекс машин успешно прошел предвари
тельные испытания на полях института. Сейчас его 
подготавливают к проверке в производственных усло
виях в совхозах «Большевик» «Яхромский».

На снимке (слева направо): слесари А. И. Усков, 
Н. И. Астахов и главный инженер отдела механиза
ции В. И. Федоров осматривают перед отправкой на 
испытания один из механизмов сортировочного пункта— 
ремешковую сортировку.

Фото Н. Кулешова. Фотохроника ТАСС

КУЗНИЦА ПОДГОТОВКИ 
КОМАНДИРОВ ПРОИЗВОДСТВА
Непрерывный научно-тех

нический прогресс, быстрое 
развитие производства тре
буют все более высокой 
квалификации работников 
промышленности, транспор
та, строительства, сель
ского хозяйства. Велика 
роль во всех отраслях 
народного хозяйства тех
ников.

От знаний и умения, от 
организаторской работы 
этих специалистов среднего 
звена во многом зависит 
успех дела на предприя
тиях и стройках, в колхо
зах и совхозах, на любом 
участке хозяйственного и 
культурного строительства.

Со двя открытия судо
механического техникума 
было выпущено 1805 моло
дых специалистов, которые 
работают во всех концах 
нашей Родины: в Ленин
граде и Николаеве, в Клай
педе и Одессе, в Киеве и 
Петропавловске, Калинин
граде и Хабаровске, в Фео
досии и Чите.

Несколько сот выпуск
ников Навашинского техни
кума работают на нашем 
судостроительном заводе, 
которые показали себя 
зрелыми, знающими свое 
дело руководителями. Сре
ди них лауреат Ленинской 
премии конструктор т. Дыч- 
ко, начальники цехов: тт. 
Сидоров, Языков, Кленов, 
Колпаков, Климов, заме
стители начальников цехов 
т. т. Симонов, Кандюрин, 
Захаров, Бандин, началь
ник отдела труда и зар
платы Лялин, главный ди
спетчер завода т. Шарапов, 
председатель завкома т. 
Самарин и многие другие. 
Хорошей славой пользуют
ся выпускники, работаю- 
щив4 §а заводах г. Мурома.

Все это повышает авто
ритет техникума среди ра
ботающих завода и насе
ления города, в результа
те чего число желающих 
обучаться в техникуме из 
года в год растет. В этом

году на 130 мест, преду
смотренных планом, было 
подано 184 заявления. 54 
гражданам, желающим 
учиться, но не прошедшим 
по конкурсу, было в прие
ме отказано.

Коллектив техникума 
принимает меры по даль
нейшему улучшению качест
ва подготовки выпускаемых 
специалистов. За послед
ние годы значительно ук
реплена учебно-материаль
ная база техникума. Вновь 
построена библиотека, ка
бинет черчения, заканчи
ваются работы по строи
тельству и оборудованию 
лаборатории судовых ма
шин и механизмов, акто
вого зала, ежегодно попол
няются учебно-наглядными 
пособиями и оборудованием 
кабинеты и лаборатории 
техникума.

В настоящее время в 
техникуме обучается 440 
учащихся, которые умело 
сочетают свою учебу с ра
ботой на производстве. 
Трудное дело—одновремен
но работать и учиться, но, 
несмотря на это, многие 
учащиеся хорошо справля
ются с учебой и являются 
примерными производствен
никами.

Хорошо зарекомендовали 
себя в учебе и на работе 
Кочетков Д. Н., Филиппов
В. Ф., Гатилов В. П., Бу- 
дорагин Н. П., Стрюков
В. М., Сергеев Р. А., Хру- 
лев С. Ф. и многие дру
гие.

1965-1966 учебный год 
начался организованно. 
Коллектив техникума при
мет все меры, чтобы отлич
но подготовить будущих 
командиров производства.

И. Щеглов,
директор техникума.

3 П Р И О К С К А Я
стр. ПРАВДА

17 сентября 1965 г.
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ЧТОБЫ ГОРОД РОС И ХОРОШЕЛ
Коммунистическая пар

тия и Советское правитель
ство повседневно проявляют 
неустанную заботу о ду- 
хонных и культурных за
просах трудящихся, об 
улучшении их повседнев
ного быта. С каждым го
дом в стране увеличивает
ся объем строительства 
жилшц, школ, больниц, 
детских учреждений и дру
гих объектов.

Это видио и на приме
ре нашего города. В те
кущем году в городе ведет
ся строительство школы на 
960 мест, детского комби
ната на 140 мест, сорока
восьмиквартирного дома, 
хлебозавода.

Закладываются фунда
менты комбината бытового 
обслуживания, второго со
рокавосьмиквартирного и 
шестидесятичетыре х к в а р- 
тирного домов. На это стро
ительство ассигновано 
800,7 тысячи рублей.

Еще совсем недавно, два 
года назад, в городе не 
представляло; ь возможным 
вести строительство мно
гоэтажных зданий из-за 
отсутствия сетей канали
зации и водопровода. С

вводом в эксплуатацию 
очистных сооружений и 
подводящего напорного кол
лектора эта проблема ре
шена, п в будущем город
ские-кварталы будут заст
раиваться нятиэ гажными 
домами.

Если три года назад во
да для бытовых нужд с 
трудом поднималась на З-пй 
этаж дома, то с вводом в 
эксплуатацию водонапор
ной башни этот недоста
ток устранен.

Па службе водоснабже
ния работают и три арте
зианские скважины, пост
роенные в нынешнем году.

Заметно улучшилось до
рожное хозяйство горо
да. Заканчивается асфаль
тирование и расширение 
«Липненской дамбы», бла
гоустраивается вокзальная 
площадь.

Повое строительство в го
роде радует и в тоже время 
весьма волнует. Волнует 
потому, что перед строи
телями встают большие 
задачи, справиться с ко
торыми нелегко.

Темпы строительства и 
ввода мощностей очень 
низкие. Сорван план ввода

детского комбината, шко
лы. Под угрозой ввод со
рокавосьмиквартирного до
ма. Первостепенное значе
ние приобретает качество. 
Ведь все, что мы сооружаем, 
возводится для советских 
людей и должно быть до
стойно строителей комму
низма, т. е. построено 
добротно, красиво, со все
ми удобствами и служить 
многие десятилетия.

Строительство в городе 
ведется отделом каниталь- 
ного строительства судо
строительного завода, а 
он не имеет возможности 
освоить все капиталовло
жения. Так, к примеру, в 
следующем году намечает
ся постройка нового типо
вого торгового павильона 
на 98 рабочих мест и ко
миссионного магазина на 
4 рабочих места на рын
ке. Подрядной организации 
для ведения строительных 
работ не имеется.

Городу необходима строи
тельная организация, что
бы наш город рос и хоро
шел, чтобы плановые мощ
ности вводились в срок.

Н. Кочеткова,
архитектор района,

ДЛЯ СЕЛЬСКОГО НАСЕЛЕНИЯ
За последнее время в 

нашем, районе многое сде
лано для кпнообслужнва- 
лия населения. В сорока 
четырех населенных пун
ктах установлена стацио
нарная аппаратура. Мы 
позаботились и о квалифи
цированных, кадрах. У нас 
в районе, сейчас работают 
двадцати восемь специа
листов киномехаников, и 
более десяти человек на
правлены в специальные 
училища.

В отряде киномехаников 
жители сел отмечают как 
лучших Лизу Сергееву, 
Сашу Романова, Анатолия

Бузина, Вячеслава Горбу
нова, Мишу Лапшина, Ва
лентина Филиппова и дру
гих. Эти товарищи поль
зуются заслуженным авто
ритетом. Клубы и киноап
паратные, где они трудят
ся, в основном уже при
готовлены для работы в зим
них условиях.

К сожалению, не везде 
дело обстоит хорошо. Кино
аппаратные в М-Окулове, 
Безверникове, Ломовке, Ру- 
масове, Бельтеевке, Уголь
ном требуют срочного ре
монта. Руководители же 
перечисленных колхозов и 
сельских Советов не при

нимают никаких мер, не 
оказывают помощи кино
работникам. Да и сами ки
номеханики порой не про
являют нужного энтузиаз
ма.

В целях улучшения об
служивания сельского in- 
селения в пашей области 
проводится смотр работ 
сельских киноустановок. 
Ниже публикуется письмо, 
где разъясняется цель 
смотра и меры, необходи
мые для лучшего его про
ведения.

В. Носакин,
директор кинофикации.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
к сельским киномеханикам Горьковской области

С ельски й  киномеханик 
я вл яе тся  главн ы м  звеном в 
систем е ки н о обслуж и ван и я , 
основны м  п р о в о д н и к о м  
к у л ь т у р ы  на селе. Он при
носит лю д ям  радость, бод
рость и хорошее настрое
ние. Кино м ехан ик  не т о л ь 
ко помогает о тд ы хать, но 
и у ч и т  лю дей средствами 
кино, как  надо работать.

В  целях п о вы ш ен ия  ро
ли  кино в идейно-воспита
тельн о й  работе и д альней 
ш его у л у ч ш е н и я  кинооб
с л у ж и в а н и я  сельского  на 
селения в свете реш ений 
м артовского  П л ен ум а  Ц К  
К П С С  (1965 г.) в нашей 
области  с 1 сентябр я 1965 
года по 1 марта 1966 года 
проводится смотр работы  
сельски х  киноустановок .

М ы  надеемся, что  к а ж 
дый сельский  киномеханик 
примет самое активное 
у ча сти е  в смотре, исполь-

( зуе т  все им ею щ иеся во з 
мож ности  д ля  того , чтобы  
п ревр атить смотр в под
ли н н ы й  праздник советско 
го киноискусства .

Необходимо д обиться  то 
го, ч то б ы  л учш и е  совет
ские ф и л ьм ы  просмотрело 
бо льш инство  населения. 
Д л я  этого  и сп о льзуй те  все 
ф ормы  работы  со зр и те л я 
ми: подворное распростра
нение билетов, объявлени я 
по радио, беседы с т р у ж е 
никами села по репертуару 
ки н о ф и льм о в , и з го т о в л е 
ние красочной и п р ивлека 
тельной  реклам ы ...

В  своей работе опирай
тесь на ш ирокий  д е п утат 
ский и ко м со м ольски й  ак 
тив. Н и  одной сельской  
ки но устано вки  без общ ест
венных киноорганизаторов!

Б о л ьш е  уд еляй те  вним а
ния работе с детьми, чащ е 
ор ган и зовы вай те  детские

киносеансы , у л у ч ш а й те  ра
боту ш кольного  ки н о теат 
ра.

П олнее и сп о льзуй те  бо
га ты й  фонд научно-попу
лярных и сел ьско х о зяй ст 
венных ф и льм ов  д ля  ока 
зан и я  помощ и тр уж ен и кам  
села в овладении передо
вы м и  методами сельскохо 
зяйственно го  производст-
ВЗ.4̂  .д

О беспечивайте  вы сокое 
качество  кинопоказа, со
д ерж ите в образцовом по
рядке ки н о ап п ар атур у  и 
оборудование, с соблю де
нием всех правил по ж ар 
ной безопасности.

В се  это  пом ож ет вам  
д обиться  вы п олн ен и я  и пе
р евы п о л н ен и я  плана кино
о б сл уж и ва н и я  и доходов 
от кино.

Управление кинофикации,
г. Го рьки й .
196 5 год.

Х ор ош и м  спросом у  покупателей п о л ь зу ю тся  ч а 
сы П ензенского  завода. С вою  продукцию  предприятие 
о тп равляет более -чем в 50 стран мира.

В  этом  году П ен зен ски й  часовой завод  вы п усти т  
13 новых моделей часо в , среди них м уж ск и е  «В е с н а » , 
ж енские  «Заря-5» и д руги е .

Н а  сним ках вы  видите новые м у ж ск и е  часы  « В е с 
на» и одну из тех, чьи  ум елы е  р уки  собираю т такие 
ч а с ы — ком сом олку Г а л и н у  Ш а р о ву . О н а  приш ла на 
завод после окончания д есятилетки  и р або тает зд есь  
у ж е  2 года.
Ф о т о  Н . А ки м ова . Ф о то х р о н и ка  Т А С С
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РАДОСТИ И ОГОРЧЕНИЯ
Много радости и в то 

же время забот внесли де
ти в семью, став перво
классниками. ...Но для ро
дителей, у которых дети 
пошли учиться в школу 
№3, еще много огорчений 
и переживаний. У детей, 
пришедших из садика в 
школу, нарушился режим 
дня. Родители нервничают, 
уходя на работу. Ребенок 
остается дома один. Что 
он будет делать?

Этот вопрос сверлит го
ловы родителей до тех иор, 
пока они не прибегут до
мой на обед и не соберут 
детей в школу. Но бывает 
и так: или родители но 
успевают, или ребенок пос
пешит, но, придя домой, 
они не находят перво
классника дома. Он ушел 
в школу. Когда? Квартира 
оставлеиа открытой. Сле
дующий день—утерял ключ 
и забыто домашнее зада
ние дома. И снова роди
тели уходят на работу, так 
и не узнай, что с ребен

ком, дошел ли он до школы.
Только вечером мать и 

отец видят, как сын или 
дочь возвращаются из 
школы, да и то не всегда, 
а только в субботу. Но 
неприятности продолжают
ся и вечером. Ребенок ус
тал, выполнять домаишее 
задание нельзя, а остав
лять на завтра.... Опять 
без родителей, без надзо
ра. Такое возможно не с 
каждым школьником 4-6 
классов, а ведь речь идет 
о первоклассниках.

Родители просят заня
тия в школе перенести в 
первую смену, и тогда ро
дители и дети будут спо
койны, будет соблюдаться 
режим дня семилетнего 
ученика.

Ради этого стоит сме
нить расписание занятий.

Г. Сандалов,
В. Терещенков,

по поручению родителей 
первоклассников домов 
№ 12 и № 10 по ул. Лепсе.

С Н О В А  П О Б Е Д А
Успешно выступает фут

больная ко манда ДСО 
«Труд» нашего города во 
втором круге розыгрыша 
первенства области. Игры 
второго круга проводились 
преимущественно на по
лях противника, ио наши 
футболисты не потерпели 
ни одного поражения. Так 
н в матче с футболистами 
ДСО «Труд» города Выксы 
наша команда одержала 
победу.

С самого начала матча 
преимущество навашинцев 
было очевидным. В середи
не первого тайма Алек
сандр Иоройков сильным 
и точным ударом забивает 
мяч в ворота хозяев поля. 
Но вскоре выксуицам удает
ся забить ответный гол.

В конце первого тайма 
с подачи углового, проби
того Юрием Кузиным, ка
питан команды Анатолий 
Мичурин головой забил 
в ворота выксунцев второй 
мяч. Во второй половине 
игры счет изменить не 
удалось, и матч закончил
ся со счетом 2:1 в пользу 
наших футболистов.

Убедительную победу 
одержали наши футболисты 
над сормовской командой 
«Ракета». Матч, состояв
шийся на местном стадионе 
15 сентября, закончился со 
счетом 7:1.

Очередные встречи на 
первенство области будут 
проходить на нашем ста
дионе. 19 сентября наме
чается игра с командой 
«Труд» города Павлова, 22 
сентября—с командой «Ди
намо» города Горького, 26 
сентября—с командой «Вод
ник» города Бора.

• В. Рогожин.

Редактор С. А. КАРНАЕВ
Кухта Зоя Ивановна, про

живающая в селе Саваслей- 
ке, Навашинского района, 
улица Прогонная, дом № 19, 
возбуждает гражданское де
ло о расторжении брака с 
Кухта Владимиром Сергее
вичем, проживающим в селе 
Саваслейке Навашинского 
р айона.

Дело подлежит рассмотре
нию в Навашинском район

ном народном суде.
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